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THE OGURA TIMES

平成30年第1回定例会において登壇し、区⻑・教育⻑に質問いたしました。
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港区と区議会をもっと⾝近に

第1回定例会 ⼀般質問・決算質問 （⼀部抜粋）

★ 港区は区道の道路管理者。⾃転⾞ナビマークを設置したいネットワークを決
めている。しかし、警視庁も独⾃にナビマーク設置を計画して区道上に展開し、
港区の路線計画とは整合性が無いことを指摘したい。2020年までに設置する
ことだけが⽬的になっており、混乱している地域もある。

⇨ 警視庁と情報交換を密に⾏い、地域の理解を得ながら進める。

 
交通量が多く⾞両⼀⽅通⾏の⿇布⼗番商店街に設置された⾃転⾞ナビマークは、設置に
よる事故を招きかねないという地域からの声が多くありました。区と警察を交えて協議
し、まずは数ヶ所のナビマークを消去していただけました。また、⾃転⾞マナー啓発の
ターゲットも、今後は事故率の多い企業・在勤者へ向けて実施されると報告されました。

平成30年2⽉、港区議会本会議場にて

【⼩倉りえこ ⼀般質問】連携事業、⾏政評価制度、⾃転⾞ナビマーク、港区観光ボランティアガイド、国際理解教育

国際化に向けた教育環境の充実が3年がかりで整備！

★ 国際化に向けた教育環境の充実を、3年かかりましたが区に整備して
いただけました。港区⽴中学校で初めての⽇本語学級が六本⽊中学校に
開設されることになり、国際学級を卒業した児童の受け⽫ができます。

⿇布地区では⼈⼝の約12.5%が外国⼈です。⽇本語学級を開設をする
ことで、外国⼈も安⼼して六本⽊中学に進学することができ、⽇本⼈も
外国⼈も共に学ぶことができる、グローバルをキーワードとした⼩・中
学校という港区らしい国際教育環境が整備されました。

また、英語科国際の習熟度別少⼈数制度も全中学校導⼊へ前向きです。

港区内の⾃転⾞事故の特徴が判明：

・20代〜40代が70%以上
・区⺠以外の在勤者や来街者が90%
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•  港区⿇布⼗番出⾝ 港区⽴東町⼩学校卒
•  ⽶国サウスカロライナ⼤学理学部⽣物学科卒
•  バイオベンチャー・製薬企業において、リウマチ、   

がん、線維筋痛症などの医薬品研究開発に従事
•  平成27年4⽉の改選で初当選。1期⽬スタート。

⼩倉りえこ プロフィール

〒106-0047 港区南⿇布1-4-21-601
〒106-0045 港区⿇布⼗番1-8-7 三幸園ビル
Tel/Fax 03-3455-6208

http://ogura-rieko.com

東京オリンピック・パラリンピック対策特別委員会
区⺠⽂教常任委員会   エレベーター等対策特別委員会 副委員⻑

ご意見・お声をお寄せください	

昨年から区が公園等で防犯カメラを設置できるようになりました。現在は檜町
公園と港南緑⽔公園に設置されていますが、すべての公園・児童遊園で設置す
るということではなく、また平成30年度は現在のところ予定はないようです。

防犯カメラを設置すべき公園の基準を確認したところ、①商店街や町会が街全
体で積極的に取り組んでいる、②地域から要望がある、③防犯上の課題がある、
など、いくつか設置に関して基準ができつつあるようですが、まだ検討しなけ
ればならないことが多数あります。今後も注⽬していきます。

プレミアム付き商品券は販売されると有効期限内に99%以上が使わ
れています。ここ数年の実績からは、やはり⼩規模店舗での使⽤割
合が減少しています。

今年は2つのタイプの商品券（従来通り使えるプレミアム10%、⼩
規模店⽤プレミアム20%）が発⾏される予定になっています。⼩規
模店の定義などはこれからまだ検討していくとのことですが、たく
さんの⽅にご購⼊・地元の店舗で使ってもらうことで、活性化と元
気を取り戻す成功例となることを願っています。よろしくお願いい
たします。

港区の⼟地は⾼騰し限られていること、国・都有地・区有地の隣接地だけの
取得では、これからも⼈⼝が増える港区にとって不⼗分ではないかと以前か
ら指摘しています。保育施設や⾼齢者施設の需要は⼗分理解しているものの、
その⽤地すら希望通りに取得できていません。

⼩学校の建設⽤地、建て替えに伴う仮校舎⽤地の確保など、学校関連の需要
が⾼まりつつあります。これからも⼟地の確保をお願いしていきます。

平成30年度 予算特別委員会報告 （⼀部抜粋）

⼩倉りえこ 予算質問【総務費】連携事業、⽤地拡充、やさしい⽇本語【衛⽣費】がん検診予約の取り⽅の改善、保健師、⺠泊の届出【産
業経済費】港区ワールドフェスティバル委託事業者、商店街⽀援【⼟⽊費】街路樹の管理、区⽴公園内の防犯カメラ、港区まちづくり条
例【教育費】⽇本語学級、英語教育、アカデミー制度のメリット  ⼩倉りえこ公式HPですべて公開しています。

⾊々な機会にたくさんの⽅々からのご意⾒・ご要望を伺います。議会で質問として取り上
げることができるのは、その中のほんのいくつかに過ぎません。しかし、質問をすること
以外で推進する取り組みも多くあります（例：道路整備など）。

今⽇の課題が明⽇解決するとは限りません。数年単位の努⼒が必要になることもあります。
これからも様々なことに責任を持ち、継続して取り組んでいきます。


